

## ABSTRAK

Kampung Inggris merupakan sebutan bagi wilayah yang terdapat lebih dari 100 lembaga kursus bahasa Inggris di Kecamatan Pare. Wilayah tersebut adalah Desa Tulungrejo dan Desa Pelem. Perkembangan Kampung Inggris Pare menjadi menarik karena memiliki karakteristik yang tidak dimiliki oleh daerah lainnya di Indonesia. Di samping itu, tuntutan terhadap kemampuan Bahasa Inggris juga telah memengaruhi perkembangan Kampung Inggris di era globalisasi. Kondisi tersebut telah menyebabkan jumlah penduduk yang meningkat yang mana berasal dari peningkatan jumlah pendatang. dan kemudian, itu berpengaruh pada interaksi sosial antara masyarakat lokal dan pendatang yang mana telah mendorong terjadi perubahan sosial pada masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan perubahan sosial yang diakibatkan oleh interaksi antara masyarakat lokal dan pendatang di Desa Tulungrejo dan Desa Pelem. Penelitian ini menggunakan paradigma definisi sosial karena melihat tindakan, interaksi, dan konstruksi terhadap suatu realita. Metode penelitian yang dilakukan adalah metode penelitian kualitatif dengan penentuan informan secara sengaja (*purposive sampling*). Metode pengumpulan data berupa wawancara semi terstruktur, dan observasi.

Perubahan sosial, yang telah terjadi di Desa Tulungrejo dan Desa Pelem, merupakan perubahan kontak yang selektif. Perubahan ini disebabkan oleh sumber perubahan yang berasal dari luar masyarakat yang mana telah diterima atau ditolak masyarakat, berdasarkan kebutuhan masyarakat. Proses tahapan terjadinya perubahan sosial pada masyarakat Kampung Inggris Pare terjadi dalam 3 tahapan yaitu invensi, difusi, dan konsekuensi. Pada tahapan konsekuensi yang merupakan bentuk dari perubahan terdapat 3 perubahan sosial yang terjadi yaitu perubahan hubungan sosial, perubahan gaya hidup, dan perubahan kontrol sosial. Konsekuensi yang berwujud perubahan-perubahan tersebut, berhubungan juga dengan dampak globalisasi yang sedang dialami oleh masyarakat secara global.

**Kata kunci: perubahan sosial, interaksi, dan globalisasi**